



森小学校だより

平成29年7月1日

学校だより NO.4



A thank you with kindness!



すなおに言おう「ありがとう」(森小児童会いじめ撲滅スローガン)

かけがえのない子供の命を守るため、「いじめ対策防止推進法」が制定され、森町でも4月から「森町いじめ防止等対策推進条例」が施行されました。啓発ファイルが配付され、8月25日には、「児童会・生徒会 森町いじめ撲滅サミット」が開催されます。森小学校では、「ピア・サポート」(子供たちに思いやりの心を育み、互いを思いやる仲間づくりを広げる指導)を全校で進めて、誰もが一人の人間として尊重される「どの子にも光を注ぐ一人一人を大事にする教育」をめざしていきます。

「いじめのない森町」啓発ファイルを活用しましょう

昼の放送校長の話より

校長 ファイルのすてきな挿絵をかいた高木先生に、絵に込めた思いをお話していただきましょう。

高木 森町の恵まれた自然の中で、中学生も小学生も幼稚園の子もみんな仲良く生きていこうというメッセージを絵にしました。先生は、笑顔が大好きです。いじめのない森町の森小学校の子供たちなら、みんな笑顔になりますよね。抜けるような青空、豊かな自然の緑に囲まれると、穏やかな気持ちになりますね。絵の中には、森町の鳥かわせみも仲間になっています。かわせみは、きれいな環境の中にしか住めない鳥です。みんなの心も、澄み切った光のようにきれいでいられたらいいと思います。



絵 高木 耕二 教諭

校長 このファイルには、世の中を生きていく上で最も大切にしなければいけない言葉が書かれています。「自分がされていやなことは人にしない言わない。」これは、「自分がされていやなことを人にしてはならない。人からされてうれしいことをしてあげなさい。」という、昔の中国の偉い学者、孔子の言葉からきています。

私たちは、生きていく中で、うれしいことや楽しいことだけでなく、つらいことや苦しいこと、悲しいことなど様々なことに出合います。困難なことや嫌なことに出会うと、どうして僕だけが私だけがこんなにつらい目に遭うのだろうと、大声で怒鳴ったり、叩いたり、蹴飛ばしたりして、相手につらく当たってしまうことがあります。そんなときに、「自分がされていやなことは人にしない」を思い出してください。これは、優しい心、思いやりの心を思い出す言葉です。温かい心で人に接する優しい言葉を人にかける、これは、日本人が森町に生きる人が、大切にしてきたことです。聞いたことは忘れやすいが、見たことは理解しやすいです。このファイルの絵と言葉を毎日見ながら、一人一人が優しい心や思いやりの心になれるように頑張りましょう。森小学校にいじわるやいじめがなくなるとうれしいです。

高木 みんなもこの絵のように、楽しい絵を描いて、心を明るくしていきましょう。

校長 みなさん、一年間、ファイルを大切に使ってください。

6月の児童代表委員会では、思いやりの心を広げようと、「児童会スローガン」を話し合いました。各学級からすてきな原案が出され、「笑顔になれる合言葉 素直に言おう ありがとう」に、決定しました。子供たちは、スローガン達成のための手立てを各学級で話し合い、「ありがとう」をはじめとした「ふわふわ言葉」を全員が使えるようになるようと、計画しています。どうぞ、子供たちを温かく見守り励ましてあげてくださるようお願いいたします。

7月 行事予定

日	曜日	内容	日	曜日	内容
3	月	B5日課	24	月	A3日課 終業式 個人面談①(午後)
4	火	B5日課 ALT	25	火	森町児童水泳大会 個人面談②(午後) ※面談実施日 26日(午後)・27日・28日 31日 8月1日・2日・4日・7日 計10日間
5	水	B5日課 校納金振替日			
6	木	B5日課 PTA選考委員会			
7	金	B5日課 スクールサポーター来校			
11	火	全校会礼 ALT	26	水	森町水泳大会予備日
12	水	読書の時間 集団下校	28	金	北海道森町親善交流会(～8/1)
13	木	天方小水泳課外活動交流会	<h2 style="color: orange;">8月 行事予定</h2>		
14	金	安全の日			
17	月	● 海の日			
18	火	学年の集い ALT			
21	金	水泳選手を励ます会 弁当持参			
30	水	A4日課 始業式 引き渡し訓練 ALT	31	木	A3日課

森町幼小中一貫教育の日 開催



＜講演を聞き入る 園、小中学校教職員＞

去る5月24日、森町の幼稚園、小中学校に勤める教職員が森町文化会館で一同に会し、研修会を行いました。これまで数年間、一貫教育については中学校区ごとに実施してきました。互いの校区の実践を知り、森の教育が一つになるよう本年度から再び始めることとなりました。

外部講師をお招きして！

クラブ活動



本年度、スナッグゴルフクラブでは、県のゴルフ協会から2名のプロゴルファーをお招きして御指導をいただいています。

＜プロゴルファーから指導を受ける児童＞

学校保健委員会(心肺蘇生法講習会)



＜真剣に受講する PTA 保体部と森小教職員＞

水泳のシーズン到来を前に、毎年この時期に保体部の方々を中心に教職員と心肺蘇生法の講習会を行っています。本年度は袋井消防署森分署を会場に、具体的な場面を想定しながら、臨場感のある講習会となりました。ありがとうございました。

森小応援団 天理教森町内の皆様



＜6/4校内の草刈りをしていただきました＞